

## 挑戦することの大切さ

あなたは今、何かに挑戦していますか？ 何かに挑戦することは大切なことだと、あなたは思いますか？ 正直言って、新しいことに挑戦することが私は嫌いでした。なぜなら それは面倒くさいからです。私は現状に満足していました。だから、私はリスクを犯し、新たなことにチャレンジする気分になれなかったです。ではなぜ、挑戦することは大切なのでしょうか。

まず、新たなことへ挑戦することは、私を成長させてくれます。私は授業中たくさん手を挙げます。私はクラスメイトの前で意見を言うことや、全校生徒の前でスピーチをすることで緊張することはありません。しかし、小学校の頃はそうではありませんでした。私がクラスメイトの前で話すとき、緊張し、声が小さくなりました。私はそんな自分を変えたかったのです。だから、私は人前で話すチャンスを得るために積極的に挙手しました。

私は学級委員にもなりました。私は自分を変えるために、このような小さなことに挑戦し続けました。結果、今は人前で恐れることなく話すことができます。私は、挑戦し続けることは、私を成長させてくれることに気がきました。

2つ目は、何かに挑戦したことによって引き起こされる成功の喜びは、私に自信を持たせてくれます。私は1年生の時、生徒会役員に立候補しました。初めは、選挙活動として全校生徒の前で演説をしなければいけない考えると、不安でした。しかし、私はそれをすることを決めました。なぜならそれは、もし失

敗したとしても良い経験になり得るからです。おかげさまで私は当選しました。それを成し遂げてとても嬉しかったです。当選した喜びは、私に自信をくれました。

3つ目は、新しいことにチャレンジすることが楽しみになります。私は2年生の時、熊谷市のジュニア議会に参加しました。全ての中学校の生徒たちの前で、熊谷市の市長の前で意見をいうことは、それはより大きな挑戦でした。私はとても緊張し、不安でした。私にこんなに大きな事ができるのか。しかしながら、私は堂々と立ち、意見を述べました。そして、大きな達成感を感じることができました。次に何に挑戦しようかと私は思いました。そして今は、次の挑戦を楽しみにしています。

これらの理由から、私はチャレンジすることは大切だと思います。自分がこんなことを成し遂げられるなんて思いもしなかったことを、できることを知るでしょう。そしてあなたは、成功、失敗関わらず、自身を成長させることができます。今の自分に満足せず、小さいところにでも挑戦してください。それによって自信をつけ、もっと挑戦したいと思えるようになることが大切です。私は自分を無限に成長させてくれる様々なことに挑戦し続けます。